
再整備

再整備の概要

図書館が広がるのは嬉しいです。

ますます高齢化が進んでいるのに子供への配慮ばかりで高齢者への
配慮が足りていないように思います。
江坂公園の花壇には癒されますが、大きな木が北側に不足していま
す。木の木陰の下で背もたれのあるベンチをたくさん作って高齢者も憩
える静かな場所を作ってほしいです。

北東角の雨水排水設備が老朽化して雨が降ると砂が流れ出るので対
応してほしいです。

最近は人工芝の質が上がっているので人工芝を使ったらどうか。

図書館で勉強できるスペースがありません。勉強できるようにしてほし
いです。

全体的に設備をバリアフリー化してほしいです。公園利用者に優しい施
設にしてほしいです。

住民の意見をしっかりと業者に伝えてほしいです。

犬の散歩が多いので短くてもいいからドッグランを作ってほしいです。

ここに来たら世界のことが直ぐに分かるというような世界一の図書館に
してほしい。

江坂公園の魅力向上事業に関する意見

事業概要

事業の目的・内容など

公園のリニューアルが楽しみです。

P-PFI、指定管理者、市民サービスの向上ですが、後の管理が大事だと
思います。民間に任したら終わりということでは困ります。今以上の維持
管理をしてほしいです。

事業スケジュール

P-PFIと指定管理者制度で抜本的に変わるため、その前に説明会が必
要だったと考えます。桃山公園の説明会を６回、江坂公園の説明会を１
回で済ますのはいかがなものかと思います。引き続きいろんな意見を
聞いてほしいです。



管理運営 管理運営の概要

南側の喫煙所について、移設か撤去を検討してほしいです。

公園の喫煙問題を解決してほしいです。

20年間の維持管理が大事です、管理水準が落ちないようにしてくださ
い。

整備にあたっては、異常気象、天災などのこともふまえてほしい。

既存の公園施設（公共施設含
む）の改修など

採光とって地下に図書館つくるなど、地下駐車場の課題解決してほしい
です。

江坂花とみどりの情報センターと江坂図書館の開園開館日時が連動し
ていません。図書館と日時をリンクし、花とみどりの情報センターの展
示室を開放するべきだと思います。


